**PERIÓDICO** 



## Reclama PAN costos de gasolina



CIUDAD DE MÉXICO.- La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, responsabilizó a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo por los precios de la gasolina.

"Morena tuvo la oportunidad de bajar esos costos y decidió dar la espalda a los ciudadanos", comunicó la legisladora.

Partidos de la oposición en San Lázaro propusieron en noviembre pasado reformas para establecer en 20 pesos el límite del combustible por litro, proyecto que Morena y sus aliados no permitieron legislar.

Dicha reserva fue presentada en el marco de la discusión de la Ley de Ingresos de la Federación 2025, recordó Luna.

El diputado del PAN, Federico Döring, también acusó a Iván Escalante, titular de la Profeco de esparcir calumnias.

"Infórmese bien antes de acudir al púlpito matutino de la mentira y la propaganda política", escribió en sus redes.

https://lucesdelsiglo.com/2025/01/04/reclama-pan-costos-de-gasolina-nacional/